

Página: 1

Primera Plana

Area cm2: 415

Costo: 29,510

1 / 2

Ivonne Melgar



SE PERFILAN CUATRO INSTITUTOS POLITICOS

Nuevos partidos... de viejos conocidos

POR IVONNE MELGAR

Pese a presentarse como nuevas opciones, las cuatro agrupaciones finalistas que buscan el registro nacional del INE están impulsadas por políticos en activo y que en otros momentos integraron partidos tradicionales.

De las 80 organizaciones que aspiraban a estar en la boleta electoral de los comicios de 2027 sólo quedan Construyendo Solidaridad y Paz (CSP), México Tiene Vida, Que Siga la Democracia (QSD) y Somos México.

Excepto esta última, las demás agrupaciones se identifican con la plataforma ideológica del gobierno actual y/o su antecesor.

CSP, que retoma las siglas de Claudia Sheinbaum Pardo, está ligada a Hugo Eric Flores Morales, diputado federal vinculado a grupos evangélicos, fundador y

80

AGRUPACIONES

se inscribieron para buscar el registro del INE como partido político nacional.

exdirigente del desaparecido Partido Encuentro Social.

Somos México lo impulsan exlegisladores del extinto PRD como Guadalupe Acosta Naranjo, Jesús Ortega, Cecilia Soto y Armando Ríos Piter, así como Gustavo Madero, exdirigente nacional del PAN.

El dictamen final del Instituto Nacional Electoral para definir a los nuevos partidos políticos estará listo en junio y deberá ser votado por los 11 consejeros. Previamente, en marzo, se comenzará a revisar la documentación entregada por los finalistas.

PRIMERA | PÁGINA 2

QUIEREN SER PARTIDO

LAS CUATRO FINALISTAS PARA LA BOLETA DE 2027

Construyendo Solidaridad y Paz, México Tiene Vida, Que Siga la Democracia y Somos México buscan lograr su registro, aunque en todos los casos sus impulsores se identifican con figuras políticas actualmente en activo

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimn.com.mx

En la recta final para convertirse en partidos, entre las 80 agrupaciones políticas que aspiraban a ser parte de la boleta electoral de 2027, sólo cuatro son las finalistas que en la recta final buscan obtener su registro: Construyendo

Solidaridad y Paz (CSP), México Tiene Vida, Que Siga la Democracia (QSD) y Somos México.

En todos los casos, sus impulsores se encuentran identificados con figuras políticas actualmente en activo y que en otros momentos fueron parte de los partidos tradicionales.

Destaca el hecho de que la mayoría, con excepción de Somos México, se

encuentran identificados con la plataforma ideológica del gobierno actual y/o su antecesor.

Aún está pendiente el dictamen final del Instituto Nacional Electoral, que estará listo en junio, y deberá ser votado por sus 11 consejeros.

Previlamente, en marzo, se comenzará a revisar la documentación entregada por los finalistas.



Ilustración: Erick Rötana